



2学期を振り返って（その1）

2学期はたくさんの学校行事を開催することができました。ひとえに保護者の皆様のご理解とご協力、地域の方々のご支援があつてのことと深く感謝いたします。いよいよ今日から12月。2学期も残すところあと1ヶ月となりましたが、これまで実施した主な行事を振り返ります。

体育祭

9月30日（水）午前9時より令和2年度休泊中学校体育祭を開催しました。天候にも恵まれ予定していたプログラムをすべて実施することができました。

今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、クラス対抗に変更し、身体的接触を伴う競技は競技方法を見直すなど感染症対策を講じながら開催しました。来場者は保護者のみとさせていただきます。

制約の多い中での開催となりましたが、クラスごとの全員リレーや工夫を凝らした学年種目、3年生の応援合戦など大いに盛り上がり、生徒の皆さんには思い出の多い行事になったと感じます。

成功裏に終わることができたのは、生徒の皆さん全員が準備段階から練習に熱心に取り組み、直前の準備では除草作業や校庭の石拾い、ライン引きやテントの組み立てなど、一人一人がそれぞれの役割をしっかりと果たしたからだと思います。

まさに、体育祭スローガン「距離はとっても心はひとつ クラスの絆を見せつけろ」にあるように互いの、そしてクラスの、学校全体の絆をあらためて感じとることのできた1日でした。

合唱コンクール

10月27日（火）に合唱コンクールを開催しました。今年度は感染症対策の一環で、学年ごとの分散開催とし会場を本校体育館として開催しました。

練習段階ではマスク着用で、コンクールの当日は前後左右に十分なソーシャルディスタンスを取りながらステージの上で各クラスが練習した成果を披露してくれました。

曲目は自由曲1曲のみでしたが、どのクラスも一人一人の歌声が響き合い、一つのハーモニーとなって会場をつつんでおり、クラス全員が良い歌を作り



上げようと思いを一つにした成果だと感じました。一人一人が自らのパート、役割を自覚し、気持ちをひとつにした結果がこのような素晴らしい合唱につながったと思います。

準備にあたった実行委員のみなさん、生徒会本部役員のみなさん、クラスの合唱をまとめあげた指揮者、伴奏者、パートリーダーの皆さん、本当にありがとうございました。

また、ご参観いただいた保護者の皆様、審査員としてお越しいただいたお二人の先生方のご協力に深く感謝いたします。



駅伝部大活躍

太田市中体連駅伝大会が10月3日(土)に新田陸上競技場で開催され、本校からは男女それぞれ1チームが出場しました。

8月から練習を開始した駅伝部。暑い夏を乗り越え、毎日、練習を重ねた結果、見事にたすきをつなぎきり男女とも素晴らしい力走を見せてくれました。

男子チームについては4位に入賞し、渋川市で行われた県大会に出場、アップダウンの多いコースをものともせず他の強豪校を相手にひけをとらない走りを見せてくれました。

約3ヶ月にわたり、最後まで粘り強く練習に参加した選手の皆さん、ありがとうございました。

